

# MONTREAL-MEDICAL

---

---

VOL. IV

15 MARS 1904

No 1

---

---

## A NOS LECTEURS

---

Le MONTRÉAL-MÉDICAL entre aujourd'hui dans sa quatrième année d'existence ; les nombreux et sincères témoignages d'adhésion reçus prouvent que nous faisons œuvre utile et bonne.

Nous continuerons à marcher dans la même voie, à travailler à la diffusion des doctrines nouvelles et de la thérapeutique moderne qui modifie sans cesse le domaine de la médecine.

Le MONTRÉAL-MÉDICAL, s'adressant aux praticiens de la médecine générale, possèdera, comme une table d'hôte, des mets pouvant convenir à l'appétit intellectuel de tous les lecteurs.

Nous aurons atteint notre but si nous pouvons concourir à l'instruction scientifique des membres de notre profession et des générations contemporaines d'étudiants.

LA RÉDACTION.